
Die Tischvorlage der Stadtverwaltung „Störmeldungen am Kunstrasenplatz des SV 
Lohmar“ wird durch den Ausschussvorsitzenden als TOP 1.3.2 vorgeschlagen. 
 
Abstimmungsergebnis: Ja 16 
 
Ratsmitglied Göllner bittet darum, die „Bauliche Situation am Bürgerzentrum Birk“ als 
zusätzliches dringliches Thema aufzunehmen. Herr Grote schlägt vor, dies als TOP 9 
aufzunehmen. 
 
 
 


